



Interés de empresas nacionales por el tren interoceánico

MANAGUA, 7 de febrero.— Un grupo de empresarios mexicanos manifestó su interés por invertir en la construcción del corredor ferroviario interoceánico que cruzará territorio nicaraguense de la costa atlántica al Pacífico, se informó hoy.

"Los empresarios mexicanos expresaron su total interés y, de regreso a su país, determinarán el monto de participación", indicó el gerente del grupo Sistemas de Transporte Global (ST-Global), Juan Carlos Rivas.

De acuerdo con el ejecutivo, "lo que sí es un hecho es su presencia en el proyecto", luego de que los mexicanos visitaron esta semana Nicaragua para conocer el plan, cuya inversión ascendería a unos mil cien millones de dólares.

Rivas precisó que entre las compañías mexicanas interesadas en el proyecto ferroviario se encuentran Impulsora Tlaxcalteca de Industria SA (ITSA) y Triturados Basálticos y Derivados (Tribasa).

El corredor, de unos 450 kilómetros de longitud, cruzará el istmo, conectará los puertos nicaraguenses de Monkey Point, en el Atlántico y Corinto, en el Pacífico, para permitir el traslado de carga entre ambas costas en seis horas.

Rivas explicó que durante su visita los empresarios mexicanos se reunieron con el presidente de Nicaragua, Arnoldo Aliaman, legisladores y autoridades del Ministerio de Construcción y Transporte, y la iniciativa privada local.

El presidente ITSA, Salomón Dondich, indicó la víspera a la prensa que entre los planes previstos por los empresarios destaca la conformación de un grupo iberoamericano para apoyar el proyecto.

"Aquí cada una de las empresas invertirá sus propios esfuerzos, partiendo del hecho de que cada una es líder en esta rama en sus respectivos países", comentó el empresario, quien destacó los beneficios del también llamado "canal seco".